

Debarro en la recta final de Puro Cuatro

Escrito por Administrador

Miércoles 05 de Octubre de 2011 09:42 - Última actualización Jueves 06 de Octubre de 2011 16:14

[Debarro necesita de tu voto](#)

Debarro está de enhorabuena. En el concurso Puro Cuatro de la cadena de televisión Cuatro, les han seleccionado de entre muchísimos grupos de toda España como finalistas. Están entre los 20 elegidos para la fase final. Ahora, como viene siendo habitual, hay que votarles. Es la votación más sencilla de todas, simplemente [entrar aquí y darle a votar en DEBARRO](#) . Se puede hacer cada dos horas. Lo importante será que queden entre los 10 más votados, seguro que con vuestra ayuda lo conseguimos.

Para todos los amantes de Debarro les resultará muy sencillo, para los que no lo hayáis escuchado [podéis hacerlo aquí](#) y si quieres [conocerlos en](#)

[profundidad](#) .